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№２４４２ 第４５回例会 ２０１６．６．２ 晴 
 

点 鐘：千葉一利 会長 

進 行：山田昌雄 副 SAA 

ソング：君が代・四つのテスト 

お客様：李 俊享君（米山奨学生） 

 

会長挨拶 

千葉一利 会長 

 

皆さんこんにちは。李君、ようこそ。研究の方はど

うですか？後でお聞かせください。 

昨日は50周年実行委員の方々。会場オオクラの

下見御苦労様でした。６月１日の「広報ふっつ」に

わがクラブの「花いっぱいプロジェクト」の記事が載

っていました。副会長榎本会員のコメント良かった

です。関係者の皆さん御苦労さまでした。 

さて高島、原田、三井、千葉と言ったら何を思い

出すでしょうか？（麻雀の声あり） 

近頃は私はくやしいけれど勝てません。調子のよ

い人は原田、三井両会員です。高島会員も近頃は

ついてません。何しろ原田、三井両氏は調子に乗

せるのが上手です。いわゆる自己暗示をかけるの

です。ご本人たちは意識していないかもしれません

が、その現れとして動作に勢いをつけることでわか

ります。気の弱い私はこれで負けです。よく私は“ピ

グマリオン効果”の話をします。「念ずれば通ずる」

ですね。勝負の世界にもこれが大いにあるように思

います。 

本日、例会終了後、理事会を開きます。なお雑

学講座の解説は時間がないので来週とします。 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

 

１．  君津ＲＣより例会変更の連絡。 

６月２７日（月） 点鐘１８：００ 夜間例会（退任

挨拶） 

２． 財団室ニュース 6 月号受領。（回覧） 

３． ガバナー月信６月号配布 

４． ロータリーの友６月号配布 



 

  

５． 昨日、５０周年記念実行委員会でアカデミアオ

ークラに打合せに行って参りました。 

現在の進捗状況をまとめたものを配布いたしま

す。 

 

誕生祝 

 

大網庄一郎会員 S14.6.17 

 誕生祝いを頂きありがとうございました。品物は北

海道産の「いかの冲漬け」を頂きました。晩酌によく

スルメを友にしますので迷うことなく決めました。い

つまでも「スルメ」をかじれるような健康状態でいた

いものです。ところで６月１７日で７７歳喜寿を迎える

ことができました。当クラブでは上から５番目というこ

とで中身はともかく年齢だけは先輩会員の仲間入り

ができたとうれしい心境です。今年は、元の勤務先

の千葉銀行から定年退職者に贈られる長寿のお祝

い（喜寿）を頂きました。以後の長寿のお祝いは８８

歳米寿、９０歳卒寿、９９歳の白寿となります。さてど

こまでいけることやら。。。 

 

結婚祝 

 

高島治雄会員 S36.6.9 

 ６月９日が結婚記念日です。金婚式を過ぎるとそ

の後の年数はあいまいになってしまいますが妻の

言葉をかりれば今年５５年目になります。夫婦共々

老いを感じていますが幸せにも両方とも自活できて

います。まだ旅に出かける体力もありそうなのでまた、

家内と５５周年の旅に行く予定です。 

 結婚記念のプレゼントありがとうございました。無

着色の明太子を頂きました。好物です。朝に晩酌

に楽しみながら頂きます。 

 

卓話 「スポーツについて」 

渡辺 昇一会員 

 

  本日はスポーツについて話をさせて頂きます。

ご存知のように今年はオリンピックイヤーで、８月に

ブラジルのリオでオリンピックが開催されます。この

スポーツの祭典で行われる競技は全体で２８種目

あるそうですが、速く走る・高く飛ぶ・投げるのような

原始的競技から、太古の戦いの名残を残すボクシ

ング・フェンシング・柔道・テコンドーなどの格闘技

系のもの、、また移動手段に関わる乗馬、カヌー、ヨ

ット、ボートなどの種目があり、サッカー・バスケット 

・卓球・バレーボールなどに分かれます。 

それらのスポーツの中で私は球技が好きで子供

のころから親しんできました。小学校の頃には少年

野球をし、中学の時に野球からサッカーに転向し大

学まで同好会でしたがサッカーをしていました。そ

してその後、子供たちにサッカーを教えることがあり、

30 代半ばまで指導者としてスポーツの指導書を読

んだりすることがありました。するとこれら球技の発

祥地がイギリスで生まれたものと、アメリカで生まれ

たもので考え方の違いがあるということを知りました。

アメリカで生まれたスポーツは、選手の個性・特徴

を生かすために交代が多く、野球の代打や代走、

アメリカンフットボールのプレースキッカーや、リター



 

  

ンのスペシャリストなどが存在します。多くの選手が

競技に参加する中で最高のパフオーマンスでエン

ターテイメントとしてゲームを盛り上げるという考え

方です。バレーボールでレシーブ専門の選手やサ

ーブのスペシャリストが交代で出てくるのもそのため

です。このアメリカ発祥のスポーツでは監督・ヘッド

コーチの力量も重視されるため名監督、名コーチも

選手同様人気があります。ところがイギリス発祥の

競技では試合が始まると、基本的には選手が自分

の判断でプレーの選択をし、戦略をたてます。サッ

カーでは９０分間の試合で交代選手は３人、ラグビ

ーも交代枠がありすが基本的にはハーフタイム以

外ではアドバイスを受けることができません。そこで

試合ではキャプテンの存在が重要視され、年齢に

関係なくチームをリードするキャプテンシーのある

選手を中心に戦うことになります。 

私が中学校で野球からサッカーに転向したのも

実はこの点に関係があります。きっかけは西ドイツワ

ールドカップの決勝を深夜放送で見たことでしたが、

西ドイツキャプテン・ベッケンバウワーとオランダのヨ

ハンクライフ（先日６０代で亡くなってしまいましたが）

の試合を見て興奮しサッカーしかないと思ったので

すが、実は野球のように試合で「打て、待て、バント、

ヒットエンドラン」と監督の指示でゲームを進める野

球に疑問を感じ自分の責任で自由にプレーを判断

できるサッカーに魅力を感じていたのだと思います。

もちろんサッカーにも良いプレーと悪いプレーがあ

り、その判断能力を磨くことが大切なのですが、自

分がスポーツを通じて社会性を身に着けていくとき

にこのサッカーとの出会いが大きかった気がします。

イギリスとアメリカのスポーツの違いはその社会の発

展の仕方とも併せて考えると面白いと思いますが、

今年８月５日～２１日の１７日間開催されるオリンピッ

クを楽しみに、また皆さんとスポーツの話題でお話

ができたらと楽しみにしております。 

 

浜昼顔 

米山奨学生 近況報告 

李 俊享（イ・ジュンヒョン）君 

 

月に一度のロータリー例会への出席でした。 

自身の大学での研究内容について近況を交え

てお話をしてくださいました。３D プリンターなどに

利用されている硬化樹脂が対象で、らせん状の光

渦レーザーが物体の変化にどのような影響を与え

るかの研究を実験を交えて行っていて、８月にはイ

ギリスのセントアンドリュースに行きスコットランドの

研究者と一緒に研究を続ける予定ということでし

た。 

 

雑学講座（予習） 

千葉会長おなじみの本講座、今週は時間の関係で

できませんでしたが、次回の予習のために出題をし

ておきましょう。 

1. かけ算をたし算で解く方法 

2. 正方形状に 9 つの点がある。これを４本の直線

で一筆書きのように消してください。 

.  .  . 

.  .  . 

.  .  . 

3. 囲碁に劫があります。劫の元の意味は 

4. 「あこぎなまね」のあこぎとは 

5. 「ハイジャック」 何語かな 

6. 「おざなり」 「なおざり」のちがい 

7. 「下馬評」とはどこから出た言葉？ 

8. 「灯台下暗し」とはどこから 

9. 日本語の中で突出して類語の多い言葉は 

10. 「孫の手」にまつわる話 

以上、10 問。皆さんはいくつ答えられますか？ 

 



 

  

ガバナー月信抜粋  (２０１６年６月号より) 

１年を振り返って 

第４分区ガバナー補佐 富津 RC 

神子 恒 

「 この一年間ガバナー補佐としてここまで続けてこ

れましたのも母体クラブの後押しのおかげです。」

の書き出しで始まりますと、何やら平凡な感が致し

ますが差にあらず、クラブ全員の多大な協力無くし

て私の活動は出来ませんでした。又クラブを超えた

第４分区の皆さんに本当にありがとうございます。皆

さんの協力無くして務めることは敵いませんでした。

お陰様を持ちまして何とか年度の終了が近くなり、

先ずは安堵の気持ちでいっぱいな今の私です。私

のクラブ歴は 2６年を迎えようとしておりますが、過

去２５年のクラブ歴と、この 1 年間ガバナー補佐とし

ての時を振り返り比べた時に忘れることのない、何

と中身の濃い 1 年になって居ることなのかと思いま

した。何故ならば第 4 分区の皆さんとの交流、他地

区のガバナー補佐の皆さんとの交流は、私がロー

タリアンで有る証、自信になり今後のロータリー活動

を続ける原動力になると私は確信して居ります。誠

に以って手前勝手な思いに捕らわれている私です

が、此の 1 年の活動は皆様のお陰で、私は大変な

勉強をさせて頂きました。今身に感じるこの想いは

何なのだろうと不思議さを感じるような次第で唯々

感謝の気持ちでいっぱいです。 

最後に 2790 地区の隆盛発展・ロータリー活動の

活性・クラブの皆様の健康・平和を祈念致し偏に感

謝の気持ち想いを持ちまして〆させていただきま

す。 

 

 

ニコニコＢＯＸ 

原田雅式 親睦担当委員 

 

大網庄一郎  誕生祝い・卓話をさせて頂いて 

渡辺 昇一  卓話をさせていただいて 

高島 治雄  結婚祝いを頂いて 

千葉 一利  川柳がロータリーの友に載りました 

合計 6,000 円 

 

出席報告 

志波 克 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 26/24 20 4  83.33% 

前 回 26/24 20 4  83.33% 

前々回 26/25 19 6 1 80.00% 

総会員数 ： ２７名－休会１名＝２６名 

 

編集後記 

「第三者の厳しい目」が今年の目下のところの流行

語大賞候補筆頭だろうか？「ヤメ検」なる弁護士の

厳しい評価を期待していたが敵わず。もはや「第四

者もしくは第五者の厳しい目」が必要だと感じてい

るのは私だけであろうか。（務） 

 


